



Las autoridades nacionales en salud de 41 países, incluida Colombia, llevaron a cabo el ejercicio de medición del desempeño de las FESP mediante la aplicación del instrumento diseñado para tal fin.

Para su aplicación en Colombia, el proceso y el instrumento de medición se sometieron al examen de un grupo de responsables de adoptar decisiones dentro de la autoridad sanitaria nacional (ASN). El ejercicio se realizó entre el 19 y el 21 de Septiembre de 2001 y contó con la participación de un numeroso grupo de profesionales de distintos ámbitos de la salud pública de todo el país.

El informe final de esta actividad fue compartido y socializado el 8 de septiembre con los facilitadores del taller de aplicación , realizado los días 5 y 6 de Junio de 2003, y los representantes de la mesa de política pública con el fin de hacer las precisiones a que hubiere lugar, antes de la socialización con los evaluadores, autoridades de salud y comunidad, la cual se llevo a cabo el día 2 de Octubre de 2003.

Los resultados de esta medición se utilizaron como insumo primordial en la formulación del Plan de Desarrollo de la Salud Pública del departamento.

[Ver Texto Completo](#)